



## Se acreditan buenas prácticas financieras del gobierno estatal: Santiago Chávez

Colima.- El titular de la Secretaría de Planeación y Finanzas (Seplafin), Santiago Chávez Chávez, informó que la agencia calificadora HR Ratings refrendó la calificación BBB con perspectiva estable del estado, lo que confirma las buenas prácticas financieras del gobierno de José Ignacio Peralta Sánchez.

El funcionario estatal precisó que este resultado, de acuerdo al informe de HR Ratings publicado en mayo, se debe al superávit reportado al cierre de 2020 en el Balance Primario (BP) de 4.9% de los Ingresos Totales (IT), donde sobresale una reducción en el Gasto Corriente y un crecimiento de 8.2% en los ingresos de libre disposición, debido a un monto superior de Participaciones Federales.

“Lo anterior permitió que la Deuda Neta a Ingresos de Libre Disposición (ILD) disminuyera de 52.8% a 49.7%, de 2019 a 2020, nivel similar al esperado de 47.5%”, explicó Santiago Chávez al resaltar este resultado, pese al adverso escenario económico nacional.

Finalmente, el titular de la Seplafin puntualizó que la agencia calificadora pronostica una recuperación estimada en la recaudación propia y que se mantenga un superávit promedio de 2.0%, lo que permitiría que se reduzca el nivel de Deuda Neta y el uso de créditos a corto plazo en los próximos años.